



Sous l'égide de la



La Fondation l'Adresse, sous l'égide de la Fondation de France, a pour vocation de venir en aide aux personnes en situation de vulnérabilité, de précarité ou rencontrant des difficultés dans leur vie en raison d'un état de santé dégradé, temporaire ou non. Chaque année, au mois de février, les 330 agences du réseau l'Adresse se mobilisent pour soutenir l'UNAPECLE (Union des Associations de Parents d'Enfants atteints de Cancer ou Leucémie).

La Fondation

La coopérative l'Adresse est le 1er réseau immobilier à s'être doté de sa Fondation caritative, sous l'égide de la Fondation de France. Créée en novembre 2018, la volonté de la Fondation l'Adresse est de soutenir au quotidien des associations dans leurs actions, en mobilisant les valeurs humaines et solidaires des collaborateurs du réseau l'Adresse.

L'UNAPECLE réunit 43 associations qui accompagnent des enfants malades et soutient financièrement leurs parents, souvent confrontés à la difficulté de se loger loin de chez eux pendant la période d'hospitalisation de leur enfant. **Au total, depuis 2020, la Fondation l'Adresse a reversé plus de 130 000 € à plus de 43 associations locales et nationales.**

« Les fonds reversés chaque année à l'UNAPECLE permettent d'aider financièrement plus de la moitié des besoins en logement des parents qui souhaitent se rapprocher du lieu d'hospitalisation de leur enfant en service oncologie » explique Béatrice Favat-Poinsot, Présidente de la Fondation l'Adresse.

« En tant que parents, il est capital d'être auprès de son enfant malade. Cela devient un besoin essentiel pour toute famille touchée par la maladie. Nous sommes très heureux de contribuer ainsi à atténuer les difficultés liées à l'hospitalisation d'un enfant et de véhiculer au sein de notre réseau les valeurs d'humanisme et de générosité qui nous animent ».